



## La communion fréquente des enfants.

### RÉPONSE AUX OBJECTIONS.

Q. Donnez aux enfants du caractère, développez leur énergie. Voilà ce qui presse davantage et produira plus de résultats que de les faire tant communier.

R. Encore une fois, l'Eglise estime que ce qui presse le plus, c'est de les faire communier, et votre langage serait blasphématoire s'il n'avait pour excuse l'ignorance et la confusion des idées les plus distinctes. Essayons de vous éclairer.

En quoi la communion nuit-elle au caractère, l'amoin-drit-elle ? Ne savez-vous pas que par elle, comme le disait un chrétien vivant dans le monde, le colonel Paqueron, " on s'incorpore la plus haute lumière et la plus forte dose d'énergie ? " La communion qui, aux jours de persécution, était la force des martyrs, le pain enchanté qui les rendait supérieurs aux tortures comme aux séductions, perdrait-elle quelque chose de sa vertu dans la vie de tous les jours ? Jésus-Christ négligerait-il d'apporter à ceux qui le reçoivent la force pour les luttes qu'ils ont à soutenir ? Mais c'est le but même de sa visite !

Quel secret a-t-on découvert pour donner de l'énergie, meilleur que la communion fréquente ? Se modérer dans les satisfactions légitimes, renoncer aux jouissances cou-